

# Stellvertreter rückt auf

## Ostfriesischer Oldtimer-Club wählt neuen Vorstand

**NORDEN** Auf ihrer Hauptversammlung am 1. Oktober wählten die Mitglieder des Ostfriesischen Oldtimer-Clubs (OOC) einen neuen Vorstand. Nach langer Vorstandsarbeit übergab der bisherige Vorsitzende Manuel Greuling (Utarp) das Amt an Onno Sikken (Marienhafe), der bereits seit einigen Jahren als einer der Stellvertreter aktiv war. Zu stellvertretenden Vorsitzenden wurden Melanie Basse (Südbrookmerland) und Jörg Schäfer (Osterupgant) gewählt. Die Clubmitglieder dankten Greuling und dem aus dem Vorstand ausscheidenden Stefan Lübben (Südbrookmerland) für ihren Einsatz.

In neue Funktionen des erweiterten Vorstands berufen wurde Christina Kruse



Der neue Vorstand besteht aus Jörg Schäfer (l.), Melanie Basse und Onno Sikken.

Foto: privat

(Moorhusen). Der erweiterte Vorstand besteht aus 15 Personen (darunter der Jugendvorstand und der Festausschuss).

Der OOC berichtet, dass er in den vergangenen Jahren immer mehr jüngere Mitglieder aufnehmen konnte, die das Clubleben nicht nur mit Youngtimern oder

Zweirädern, sondern auch frischen Ideen bereichern. Der 1984 gegründete OOC bietet seinen rund 190 Mitgliedern mit etwa 400 Fahrzeugen zahlreiche Aktivitäten wie ein jährliches Treffen für historische Zweiräder. Er ist der größte Oldtimer-Club in Ostfriesland und offen für alle Fahrzeugmarken.